

## 「他人事」ではない、「自分事」

交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？

情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？

前日の酒残りに注意！

飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加

## 夜8時 交差点 右折のトラックと衝突

原付バイクの男性、意識不明の重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020/2/13(木) 10:45

12日午後7時すぎ、福岡県の交差点で、右折しようとした2トントラックと原付きバイクが衝突し、バイクを運転していた男性（53）が意識不明の重体です。

## 夜8時 国道で横断歩道を渡っていた男性

軽自動車にはねられ、頭の骨を折り重体 運転の男性逮捕

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/2/13(木) 11:08

12日午後8時30分ごろ、福島県の国道で、横断歩道を渡っていた男性（61）が軽乗用車にはねられ、頭の骨を折り重体。警察は午後9時ごろ、過失致傷の疑いで軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（49）を現行犯逮捕した。

## 午前 酒気帯び運転、左折時、電柱に衝突

はずみで、軽乗用車に接触

警察が飲酒検知…アルコール検出

◇前日の酒残りに注意！◇

◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？

2020/2/11(火) 19:03

警察は11日、酒気帯び運転の疑いで、飲食店員の男（33）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午前10時ごろ、岡山県の市道で酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑い。男は、交差点を左折した際に電柱に衝突。弾みで、女性保育士（25）の軽乗用車に接触した。署員が飲酒検知し呼気1リットル中0.4ミリグラムのアルコールを検出した。容疑を認めている。